



**Nombre del alumno:**

Zulmi morales Díaz

**Nombre del profesor:**

Alfonso Vásquez

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

**Salud pública**

**Nombre del trabajo: ensayo**

Ensayo del tema:

“diagnóstico de salud pública”

## Introducción

Esto que veremos a continuación es una explicación sobre “diagnóstico de salud comunitaria” esta información es basada básicamente en ayudar a familias que estén enfermas o necesitan de una plática también entra los estresores que son tres el conocido, desconocido temporal.

Es el estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que afectan a las comunidades y familias.

## Diagnóstico de salud comunitaria.

Un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y/o enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad y en algunos niveles de prevención Anderson y McFarlane destacaron la importancia de analizar los parámetros en conjunto con la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud así también trabajar en equipo.

Para realizar el análisis de los estresores se consideran los estímulos que producen tensión y tienen un potencial para causar el desequilibrio del sistema.

También existen estresores conocidos, desconocidos y universales estos tres estresores pueden diferir en su potencial para alterar el nivel de estabilidad usual del sistema o su línea normal eso va dependiendo de la protección así que para hacer un análisis se requiere analizar e identificar todos los estresores que están presentes en el núcleo y en los ocho subsistemas que esos presentan un riesgo y amenaza a la salud de familias en la comunidad.

De los casos que también puede considerarse estresores extrafamiliares es la delincuencia en el barrio, contaminación del aire o la presencia de perros callejeros.

Para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor es necesario la línea flexible de defensa (LFD).

La (LFD) se considera la primera barrera pero va dependiendo también de que el estresor penetre o no a la línea normal es decir si altera al equilibrio del sistema o no lo altera.

Las interrelaciones particulares son: fisiológicas, psicológicas, socioculturales, evolutivas y espirituales que poseen el sistema comunitario o familiar esta respuesta está dada por las acciones que tenga la comunidad o familias para evitar que un estresor produzca daño la comunidad puede acudir a una junta para ponerse de acuerdo para así poder hacer actividades deportivas con jóvenes y demás habitantes también pueden acudir a pedir vacunas de forma oportuna para evitar que dichos estresores penetren o entren a las líneas de defensa aplicándose a familias.

La línea de flexibles de defensa podría ser que entre el aumento de la delincuencia en familias y comunidades y las familias podrían actuar y poner protecciones porque si no hacen nada se verá reflejado en las tasas de morbilidad o desempleo, otros ejemplos de daños sufridos por la comunidad puede ser la delincuencia y la drogadicción la reacción

de cada persona es el daño a la salud o funcionamiento familiar que se produce por la acción de estresores.

Líneas de resistencia: se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que lo definen de los estresores cuando estos van penetrando la línea normal alterando la estabilidad del sistema.

Este factor de línea de resistencia su funcionamiento es intentar recuperar el equilibrio e impedir que el estresor siga penetrando y llegue a la estructura básica del sistema, es un mecanismo que actúa para defenderse de los estresores y del daño producido por ello. La línea de resistencia más bien es la fortaleza que le permite a la familia resolver los problemas de salud familiar.

Para analizar las líneas de resistencia se necesitan datos necesarios y se obtienen de la identificación de aquellas fortalezas y recursos propios del núcleo y del ambiente (ocho subsistemas)) que le permiten minimizar el grado de reacción y sus consecuencias y volver al nivel de defensa (LND) esto es el estado de salud que ha alcanzado la comunidad o el sistema con el tiempo.

Neuman considera que la línea de defensa es dinámica pudiendo aumentar o disminuir el nivel de estabilidad o bienestar como resultado de un tratamiento una reacción producida por el estresor la línea normal de defensa se nota al nivel de la comunidad a través de sus indicadores de salud y la calidad de vida que lleva cada familia (nivel de inmunidad, tasas de mortalidad, tasas de morbilidad, nivel de ingresos, grado de organización, entre otros.) ejemplo de tener una línea normal de defensa es que la comunidad lleve un nivel de escolaridad, mejorar remunerados para satisfacer sus necesidades, viviendas adecuadas, alimentación saludable y cuidados de salud propios.

Por eso hay una esperanza de vida muy baja en relación con el país la causa más principal de muerte son las enfermedades cardiovasculares asociados al estilo de vida que lleva cada familia por esa razón hay muchos muertos en el país.

La línea normal de defensa se podría expresar como la distribución de tareas y una adecuada organización familiar para así ser un apoyo emocional y solidaridad entre sus miembros de cada familia y también por la estabilidad o vulnerabilidad económica.

La familia percibe patrones de comunidades entre padres e hijos adolescentes efectivos.

Las familias han alcanzado un nivel económico con adecuada distribución de los ingresos que le permiten satisfacer las necesidades básicas.

Diagnóstico: el diagnóstico le da la dirección a las intervenciones de enfermería y a las metas. La formulación de diagnóstico de enfermería considera el grado de reacción producido por uno o más estresores. Durante los últimos tiempos se citan los siguientes ejemplos de diagnóstico.

Al nivel de comunidad: aumento de la incidencia de diarreas relacionadas con la contaminación del agua de noria.

Al nivel de familia: riesgo con la instalación del calefón dentro del baño con la mala ventilación.

## Conclusión

Esto es lo que pude explicar espero y lo entiendan y puedan comprender lo que he escrito trata sobre como poder tratar en una comunidad con personas y familias y poder explicarles las prevenciones que cada persona tiene que tener para así tener una buena vida o buena salud y no andar padeciendo por no saberse cuidar también está en cómo la comunidad trabaja cada comunidad tiene su forma de trabajar pero siempre y cuando ver que un estresor no llegue y les cause daño.